

Indianapolis den 10 Nov 1935

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent H. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen Hierauf folgte die Aufnahme der neuer Kanidaten welchen sämtlich einstimmig in den Verein aufgenommen wurde Henry Shröder 33 Jahre alt Henry Heldmann Jr. 21 Jahre alt Ernst Holle 25 „ „ Fred Graber 25 „ „ Henry C. Meyer 34 „ „ Zwei neue Kanidaten wurden den Verein vorgeschlagen Homer Haver 26 Jahre alt wurde vorgeschlagen von Fred Haver und Henry Walters Leonard Brandt 25 Jahre alt wurde vorgeschlagen von C. Brandt und Henry Walters an dieses Committe wurden ernannt Hermann Rennegarbe W. Behret und Ed. Kivitt. Der Krankenbericht lautete sehr günstig den es waren keine Kranke in dieser Monat Hierauf folgte der halbjährliche Bericht der Beamten welche sämtlich angenommen wurden zu protokolieren der Bericht des Finanz Sct. und das Shatzmeisters lauteten wie folgt.

Ganze Einnahme von 1 Mai bis 1 Nov 1935	836.88
„ Ausgabe „ „	<u>401.04</u>
Uberschluß „ „	435.84
Bericht der Trusties am 1 May 1935	16476.52
Einnahme an Zinsen während des ½ Jahres	<u>414.93</u>
Macht den ganzen Kassenbestand der Trusties	16491.45
Ausgeliehen auf erste Hypotheke	15650.00
Einnahme 48.50 In der Ind. Trust Box	1241.45
Ausgabe 25.25 Hierauf folgte Zahlung der Beiträge	

C. Brandt

Indianapolis 10 Nov 1935

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president H. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read Hereafter came the initiation of new candidates, who were altogether unanimously accepted into the Verein Henry Shröder 33 Years old Henry Heldmann Jr. 21 Years old Ernst Holle 25 „ „ Fred Graber 25 „ „ Henry C. Meyer 34 „ „ Two new candidates were nominated to the Verein: Homer Haver 26 years old was suggested by Fred Haver and Henry Walters Leonard Brandt 25 years old, nominated by C. Brandt and Henry Walters. Named to this committee were Hermann Rennegarbe W. Behret und Ed. Kivitt. The sick report was very cheap because there were no sick this month. Hereafter came the biannual report of the officers, which was altogether accepted in order to log it. Report of the finance sect and the treasurer ran as follows.

Total income from 1 May until 1 Nov 1935	836.88
„ Disbursements „ „	<u>401.04</u>
Surplus „ „	435.84
Trustees report on 1 May 1935	16476.52
Income from interest during the half-year	<u>414.93</u>
Total account balance	16491.45
Composed of first mortgages	15650.00
Income 48.50 In the Ind. Trust Box	1241.45
Disbursements 25.25 Hereafter came payment of dues	

C. Brandt